

Es wird beabsichtigt, bei Gelegenheit des Bergmannstages am 4 ten und 5 ten September a. cr. an den Thüren des Lokals zu Halle a. d. S. in welchem die Festlichkeiten stattfinden, Berg. u. Hüttenleute in ihrer bergmännischen Tracht aufzustellen. Hierzu sind zwei Mansfelder Bergleute und zwei Mansfelder Hüttenleute mit in Aussicht genommen.

Dieselben würden sich in ihrer festlichen Tracht am 4. September cr. Vormittags 10 Uhr auf dem Jägerberge zu Halle ad Saale einzufinden und daselbst beim Herrn Bergassessor und Bergwerksdirector Leopold zu melden haben.

Die vier Leute sollen bis zum 5. September Abends zu gedachten Zweck in Halle ad S bleiben, die Reisekosten entschädigt und pro Tag 5 Mark für Verpflegung erhalten.

Vorzulegen resp.

Herrn Obersteiger Zothmann,

Herrn Obervoigt Enke

Herrn Obervoigt Uhde

mit der Veranlassung, zwei Berg- und zwei Hüttenleute auszuwählen, welche geeignet und bereit sind, nach Halle zu gehen.

Reprod. event. nach 3 Tagen

Eisleben den, 28. August 1889

Die Ober-Berg- und Hütten-direction

gez. Leuschner

Zwei Bergleute bestellt und denselben Instruktionen ertheilt.

gez. Zothmann 29/8.89

Von Krughütte ebenfalls geeignete Leute bestellt.

gez. A. Enke 30/8. 89